

## Vor der Abreise aus Erfurt (English version below)

Bevor Sie Deutschland wieder verlassen, denken Sie unbedingt an Folgendes:

<b>1. Exmatrikulation</b>	
<b>2. Abmeldung beim Bürgeramt Erfurt</b> Melden Sie sich bitte <b>innerhalb einer Woche vor Ihrer Abreise (nicht früher)</b> beim Bürgeramt ab. Nach der Abmeldung erhalten Sie eine Abmeldebestätigung.	
<b>3. Abmeldung von der Krankenversicherung</b> (Abmeldung erfolgt in der zuständigen Filiale Ihrer Krankenkasse) <b>Bitte beachten Sie, dass Sie die letzte Rate an die Krankenkasse überwiesen haben, bevor Sie Ihr deutsches Bankkonto schließen.</b>	
<b>4. Kündigung sonstiger Versicherungen</b>	
<b>5. Auflösung deutsches Bankkonto</b> (Bitte beachten Sie, dass Sie alle noch ausstehenden Zahlungen getätigt haben, bevor Sie Ihr deutsches Bankkonto schließen.)	
<b>6. Auflösung Sperrkonto</b> Für die Auflösung Ihres Sperrkontos benötigen Sie die <b>Zustimmung Ihres Sperrbegünstigten</b> . Der Sperrbegünstigte ist die <b>zuständige Ausländerbehörde</b> .	

**Wir hoffen, Sie hatten eine wunderbare Zeit in Erfurt und kommen vielleicht auf einen (virtuellen) Besuch wieder.**

## Checklist: Before you leave Erfurt

Before you leave Germany, make sure you don't forget the following:

<b>1. Termination of enrolment</b>	
<b>2. Deregistration at the residents' registration office in Erfurt (Bürgeramt)</b> Please remember to deregister at the Bürgeramt <b>within a week of your departure (not earlier)</b> . Once you have done so, you will be issued with written confirmation of deregistration.	
<b>3. Cancel your German health insurance</b> (via the local branch of your health insurance provider). <b>Please make sure that you have transferred the final contribution to your health insurance before you close your German bank account.</b>	
<b>4. Cancel all other insurance policies specific to your stay in Germany</b>	
<b>5. Close your German bank account</b> (Please be sure to have paid all outstanding bills before you close your German bank account)	
<b>6. Close your blocked account</b> To close your blocked account, you need the <b>permission of the beneficiary</b> of this account. In this case, it is your <b>local foreigners' registration office (Ausländerbehörde)</b> .	

We hope you have had a wonderful time in Erfurt and will come back to visit us again in the future  
– either in person or online!